

Miguel Diaz-Canel décore Christopher Ferguson de la médaille de l'Amitié



La Havane, 14 mai, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba a décoré ce vendredi Christopher Ferguson, secrétaire général de la Communion Mondiale des Églises réformées de la médaille de l'Amitié que décerne le Conseil d'État.

La cérémonie de remise de cette médaille a eu lieu dans le cadre d'une rencontre de confraternité œcuménique et de dialogue pour la paix, organisée à La Havane.

Miguel Diaz-Canel a rappelé le rôle joué par Christopher Ferguson en faveur du retour à Cuba du petit Elian et des 5 antiterroristes cubains ainsi que dans la bataille pour la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre notre pays.

Visiblement ému, Christopher Ferguson, également ministre de l'Église Unie du Canada, s'est dit reconnaissant de la

distinction et de l'amitié d'un «peuple courageux», d'une «grande résistance» qui se fait distinguer par l'amour de la Patrie et par «la défense de la vie» et il a également tenu à souligner le rôle des églises cubaines dans le développement de cette relation.

Se référant à la tenue de la rencontre, le premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres, a souligné que c'est un plaisir de savoir que La Havane a été la destination choisie pour cette rencontre et il a transmis aux présents les salutations du président Raul Castro.

Il a remercié la Communion Mondiale des Églises réformées des gestes de solidarité avec Cuba et il a mis l'accent sur la communion d'intérêts, de vocation et d'efforts pour la construction d'un monde meilleur qui unit l'organisation et notre peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/93473-miguel-diaz-canel-decore-christopher-ferguson-de-la-medaille-de-lamitie>



Radio Habana Cuba